

Quartalsstatistik Durchfallerreger IV/18

Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege,

Trotz des neuerlichen Ausbruchs mit Noroviren, der es mal wieder in die Medien geschafft hat (zumindest in Ostsachsen), gibt es immer wieder nicht aufgeklärte kleine Epidemien. Um im Einzelfall auch hier noch ätiologische Klärung zu ermöglichen, bieten wir eine PCR auf **Sapoviren** an. Wir würden aus Gründen der Budgetschonung zunächst keine Routineuntersuchung daraus machen, allerdings ist eine gezielte Anforderung ab sofort möglich. Sapoviren gehören wie die Noroviren zu den Caliciviren und sollen ebenfalls häufig vorkommen.

Mit freundlichen kollegialen Grüßen,
Ihr Medizinisches Labor Ostsachsen

